
Bauherr Client
ÖWG-Wohnbau, Graz

Architektur Architecture
Ernst Giselbrecht + Partner architektur zt gmbh, Graz 

E- Technik E- Technic
Gebäudesystemtechnik Ing. Stengg, Knittelfeld

Realisierungsdatum Year of realisation
2011

Produkte Products
Modul Q 36, Modul Q 64, Modul Q 144, Modul Q 144 XL, Modul R 120 XL, 
Modul R 256 XL, Modul R 460 XL, Office Air LED

Einsatzbereiche Fields of use
Erschliessen (Flure, Treppen, etc.), Empfangen, Konferieren, Arbeiten

Kurzbeschreibung/Konzept
Short description/Conception
Das neue Headquarter der ÖWG Wohnbau in Graz wird als erstes Büro-
gebäude in Österreich zu 100 Prozent mit LEDs illuminiert. „Moderne Ar-
chitektur zeigt sich nicht nur darin, dass sie dem Zeitgedanken Formen 
gibt, sondern auch die Energieoptimierung zum Thema der Gebäude 
macht“, lautet das Credo von Architekt Ernst Giselbrecht. Ergänzt wird das 
gesamtheitlich ausgelegten Energie- und Gebäudekonzept durch die zuku-
nftsweisende Beleuchtung mit über 1.440 Nimbus „LED.next“-Leuchten.
ÖWG Wohnbau‘s new headquarters in Graz is set to become the first of-
fice building in Austria to be entirely lit by LEDs. The building is self-suf-
ficient in terms of its energy needs and the Nimbus Group LED luminaires 
veritably flood it with light while blending in harmoniously with the trans-
parent, glass architecture. The new building covers 5,000 square metres 
and was designed by the Graz office of Ernst Giselbrecht + Partner. It is 
divided up into an appealingly designed customer centre, the administra-
tion section and a connecting element.
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